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ASSISTA AO VIDEO
USANDO O QR CODE
OU INDO DIRETO AO 

CANAL DA IGREJA NO 
YOUTUBE

GENTE QUE FAZ
TEMA AVULSO

INTRODUÇÃO
Nos anos 90, havia um comercial de um banco contando histórias de diversas pessoas que 
faziam diferença positiva no seu contexto social. Ao final, o narrador dizia: “‘ ___________ 
(nome-da-pessoa)’ é Gente que Faz”. Isso poderia ser comparado a nós, povo de Deus: 
Precisamos fazer diferença. Precisamos ser Gente que Faz! 

PANO DE FUNDO

O Evangelho de Marcos conta a história  de algumas pessoas que levaram um amigo 
à presença de Jesus. Independente das circunstâncias adversas, fizeram o que era 
necessário para que conseguissem chegar diante do Mestre.

TEXTO BASE

Marcos 2:1-12 — “...tendo Jesus entrado novamente em Cafarnaum, o povo ouviu falar que ele estava em casa. 
2 Então muita gente se reuniu ali, de forma que não havia lugar nem junto à porta; e ele lhes pregava a palavra. 3 
Vieram alguns homens, trazendo-lhe um paralítico, carregado por quatro deles. 4 Não podendo levá-lo até Jesus, 
por causa da multidão, removeram parte da cobertura do lugar onde Jesus estava e, pela abertura no teto, baixa-
ram a maca em que estava deitado o paralítico. 5 Vendo a fé que eles tinham, Jesus disse ao paralítico: “Filho, os 
seus pecados estão perdoados”.

6 Estavam sentados ali alguns mestres da lei, raciocinando em seu íntimo: 7 “Por que esse homem fala assim? Está 
blasfemando! Quem pode perdoar pecados, a não ser somente Deus?”

8 Jesus percebeu logo em seu espírito que era isso que eles estavam pensando e lhes disse: “Por que vocês estão 
remoendo essas coisas em seu coração? 9 Que é mais fácil dizer ao paralítico: Os seus pecados estão perdoados, 
ou: Levante-se, pegue a sua maca e ande? 10 Mas, para que vocês saibam que o Filho do homem tem na terra 
autoridade para perdoar pecados” — disse ao paralítico — 11 “eu lhe digo: Levante-se, pegue a sua maca e vá 
para casa”. 12 Ele se levantou, pegou a maca e saiu à vista de todos, que, atônitos, glorificaram a Deus, dizendo: 
“Nunca vimos nada igual!””. 

LÍDER

ATENÇÃO 
PARTICIPANTE VIA 

VÍDEO-CONFERÊNCIA
Quando você não estiver 
falando, mantenha o seu 
microfone no “mudo” para 
evitar barulho de fundo e/
ou interferências.
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O QUE VOCÊ ACHA

Jesus estava na sua própria casa em Cafarnaum. É curioso como ele aproveita 
desse momento para falar abertamente da Palavra de Deus — ou seja, dele mesmo. 
Uma boa advertência para todos nós é que a nossa própria casa precisa ser um 
lugar onde a Palavra da Fé é pregada a todo tempo. O exemplo que os nossos 
vizinhos veem em nós precisa levá-los ao conhecimento da verdade transformadora 
que só existe em Jesus.

PERGUNTA  O que você acha: A sua casa é uma casa onde a Palavra é pregada?

Queira Deus que nossas casas não sejam conhecidas pelas nossas brigas e 
desavenças – sejam com os vizinhos, sejam com nossos familiares – mas sim, pela presença maravilhosa e atuação do 
Espírito Santo de Deus em nós!

DESTAQUES

A MULTIDÃO
Havia MUITA gente na casa (v2-v4). Repare que quando a Bíblia diz MUITA gente, 
é sempre MUITA gente mesmo! Os homens trazem o rapaz paralítico mas não 
conseguem chegar até Jesus “por causa da multidão”.

Muito cuidado com a multidão! Mantenha seus olhos fitos no Mestre e nunca permita 
que a multidão te impeça de chegar até Jesus. A multidão nem sempre é gente que 
faz. Às vezes, é gente que atrapalha. Cuidado!

FORA DO COMUM
Os amigos do paralítico fazem algo não convencional (v4): Abrem o telhado da casa e descem o rapaz, com maca e tudo, 
colocando-o diante de Jesus.

Você está disposto a sair da zona de conforto, a fazer algo fora do comum, para que seus amigos sejam levados à 
presença do Mestre?

O MAIOR PRESENTE
Jesus, “vendo a fé que eles tinham”, perdoa os pecados do paralítico (v5). Pode ser que isso não era, a princípio, o que as 
pessoas estavam esperando acontecer. Mas sem dúvida, foi o maior presente que aquele homem já havia recebido. Na 
verdade, perdão dos pecados é o maior presente de Deus para a humanidade.

Perdão dos pecados é pré-requisito para se ter acesso à presença de Deus. A coisa boa é que, embora sejamos pecadores 
por natureza, Jesus é poderoso “para nos perdoar os pecados e nos purificar de toda injustiça” (1Jo 1:9).

A TURMA DA DESCONFIANÇA
Estavam, junto da multidão, religiosos judeus, ensinadores da Lei (v6-v7). Esses, 
embora junto da multidão, não criam em Jesus. Os pensamentos dos seus corações 
eram de dúvidas e questionamentos quanto ao poder divino do Mestre (v8).

A “Turma da Desconfiança” está no lugar da bênção, mas não recebe favor de Deus 
porque não crê. Decida ser Gente que Faz, não gente que põe obstáculos!

MAIS DO QUE PALAVRAS
Jesus conhecia o pensamento daqueles homens e decide mostrar o seu poder (v9-v12). Tudo o que a Palavra de Deus diz, 
não é somente palavras. O Evangelho não é só palavras, é “o poder de Deus para salvação” (Rm 1:16).

Ainda hoje há pessoas que se dizem cristãs, são frequentadoras das igrejas, mas não creem no Mestre. Não confiam 
que se viverem de acordo com a sua palavra, experimentarão a real alegria. Acompanham a multidão, mas não creem no 
poder de Jesus. 

“A Pregação da Palavra é o Portal 
de Encontro da Fé”. Incentive aos 
participantes a viverem - em todos 
os lugares e inclusive em suas casas 
- vidas que glorifiquem o nome de 
Deus.

LIDER

Fale do perigo de estar na multidão 
somente como acompanhante 
ou por costume. Destaque a 
necessidade de um encontro real 
com Jesus.

LÍDER

Mencione a necessidade de 
confiar em Jesus por completo. A 
necessidade de viver vida santa  
fora das “quatro paredes da igreja”. 

LÍDER
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CONCLUSÃO

A experiência das pessoas vendo um grande milagre acontecendo diante dos seus olhos é, de fato, sem igual.
Contudo, muito melhor do que VER um milagre de Deus, é EXPERIMENTAR um milagre de Deus.

Queira ser Gente que Faz. Queira ser ator e não telespectador!
Gente que Faz experimenta bênçãos inimagináveis que vêm somente de Deus. A multidão, na maioria das vezes, só 
assiste. 

AVISOS


